



PENSIONES >

E La muerte anunciada del paquete de reformas de López Obrador (y la gran apuesta por el nuevo fondo de las pensiones)

El plazo está cerca de cumplirse para las ambiciosas reformas del presidente sin muchos avances. La oposición insiste en que fue una jugada con fines electorales y crítica con dureza el nuevo plan para las pensiones, la nueva prioridad de Morena



El paquete de 20 reformas constitucionales y legales enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados el 5 de febrero pasado tienen sentencia de muerte. Las bancadas de oposición, [PAN](#), [PRI](#), [PRD](#) y [MC](#), subrayan la falta de voluntad política de Morena y aliados para procesarlas en los 12 días que le quedan al periodo de sesiones que concluye el 30 de abril. De hecho, recuerdan lo que dijeron desde el inicio, que fueron presentadas con fines electorales. En todo caso, [la disposición](#) que tiene la oposición para aprobar algunos de los proyectos se mantiene, con la salvedad de, por ejemplo, los cambios en el Poder Judicial, la desaparición de órganos autónomos. Desde Morena guardan silencio. A cambio, la bancada oficialista ha presentado como prioritaria una reforma al sistema de pensiones, muy criticada por la oposición y que solo necesita de la mayoría simple de Morena y sus aliados.